



FLASH INFO

RPN « SALAIRES » du 13 décembre 2022

ALERTE, DISPARITION INQUIETANTE 13 Décembre 2022, à 13h Isabelle BERTIN, directrice de l'UCANSS, PREND LA FUITE.

Face aux arguments et aux alertes des organisations syndicales sur la situation désastreuse vécue par les salariés de la Sécu, la directrice n'apporte aucune réponse, et tourne en boucle pendant deux heures avec des éléments de langage et une communication stérile. Sous la forte pression des négociateurs CGT, elle avoue enfin n'avoir aucun cadrage des autorités de tutelle sur les négociations salaire et donc, rien à mettre sur la table.

Les négociateurs CGT la mettent face à ses responsabilités et l'invitent à l'annoncer aux 400 salariés venus à l'appel de la CGT de toutes les régions et rassemblés devant l'UCANSS. La directrice refuse et fait preuve ainsi d'amateurisme. Après quelques mois en poste, elle montre déjà des signes de faiblesse, de peur et son peu de considération.

Madame BERTIN feint de découvrir l'appauvrissement des salariés et leur attente d'une réelle augmentation de la valeur du point. Où était-elle pendant ces 18 derniers mois ? Elle était pourtant bien membre du Comex et a ainsi pris part « aux mesurettes » !

En masse aux portes du bâtiment, bercés par les chants revendicatifs et les pétards claquants, dans une myriade de drapeaux rouges, les camarades CGT des régions ont gagné le rapport de force. Face à leur colère grandissante, la directrice est contrainte d'accepter de les recevoir et concède qu'elle devra se présenter devant le Comex du lendemain pour porter les revendications des salariés.

Toutes les organisations syndicales ont fermement exigé la tenue d'une nouvelle RPN salaire dans les prochains jours. Les négociateurs CGT ont insisté pour que soient présents, dans cette réunion, des représentants du Comex et de la tutelle, qui sont les réels décideurs. La directrice démunie, figée dans son attitude dédaigneuse et son refus du dialogue, n'a pas souhaité donner de date et a fui la table des négociations.

Le ton pour la suite de la lutte a été donné par les camarades rassemblés devant l'UCANSS.



Une fois de plus la démonstration est faîte que la lutte paye.

Le rapport de force doit s'amplifier en local et au national.









